

# *Finaliza en La Haya primera ronda de alegatos sobre demanda boliviana contra Chile*

---



La Habana, 19 mar (RHC) La primera jornada de la ronda de alegatos orales de la demanda marítima boliviana contra Chile concluyó hoy en la Corte Internacional de Justicia.

En su condición de país demandante, Bolivia comenzó las audiencias orales con la intervención del agente Eduardo Rodríguez, quien denunció la negativa de Chile de negociar una salida del país altiplano al océano Pacífico.

Cinco miembros del equipo jurídico boliviano expusieron en tres horas los argumentos del país del altiplano en la demanda interpuesta ante la CIJ en 2013.

Los alegatos orales forman parte de un proceso con casi cinco años radicado en la CIJ y responden a una exigencia boliviana de obligar al país austral a una negociación que le permita un acceso soberano al mar.

Mañana Bolivia proseguirá su exposición ante La Haya. El día 21 será de receso y luego le tocará el turno a Chile de exponer sus argumentos los días 22 y 23. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/157813-finaliza-en-la-haya-primera-ronda-de-alegatos-sobre-demanda-boliviana-contrachile>



**Radio Habana Cuba**